



BIML 03 No. 263/JFM-ID

2003.02.21

Aux Membres du CIML

To: CIML Members

**Objet: Projet de Recommandation de
 l'OIML R 134**
**“Instruments à fonctionnement
automatique pour le pesage des
véhicules routiers en mouvement**
**Partie A: Poids total du véhicule –
Format du rapport d'essai”**

**Subject: Draft OIML Recommendation
 R 134**
**“Automatic instruments for
weighing road vehicles in motion**
**Part A: Total vehicle weighing –
Test report format”**

Mesdames, Messieurs,

Ladies and Gentlemen,

Vous avez reçu le Projet ci-dessus mentionné à la date de 2003-01-31 (référence BIML 03 No. 185/JFM-ID).

You were sent the above-mentioned Draft on 2003-01-31 (reference BIML 03 No. 185/JFM-ID).

Malheureusement, la lettre d'accompagnement contenait une erreur indiquant que le Projet de Recommandation serait soumis à l'approbation du CIML en novembre 2003 suite au vote par correspondance.

Unfortunately, the covering letter contained an error in saying that the Draft Recommendation would be submitted for approval by the CIML in November 2003 following the postal ballot.

Ce vote concerne un Format du Rapport d'Essai, qui est considéré comme approuvé s'il est accepté par la majorité du CIML par vote par correspondance. Il ne sera donc pas soumis à l'approbation du CIML lors de sa Réunion en novembre 2003.

This ballot concerns a Test Report Format, which is considered to be approved if it is accepted by a majority of the CIML by postal ballot. It will not therefore be submitted to the CIML meeting in November 2003.

Veillez nous excuser pour le désagrément ou la confusion que cette erreur aura pu occasionner.

I apologise for any inconvenience or confusion this error may have caused.

Meilleures salutations,

Yours faithfully,

J.F. Magaña

P.J.

Enc.